

TC Falkenberg legt Fehlstart hin

Falkenberg. In der Tennis-Verbandsliga hat das Herren-40-Team des TC Falkenberg mit der 2:4-Niederlage beim Bremer TC II einen echten Fehlstart hingelegt. Im Einzel punktete lediglich Nils Gimsa, der seine starke Form aus dem Winter scheinbar konserviert hatte und auch auf der roten Asche stark auftrumpfte. Im Spitzeneinzel brach jedoch bei Marcus Klahn nach drei vergebenen Satzballen im Tiebreak des ersten Durchgangs der Widerstand. Sven Brehmer und Thorsten Blanke blieben an den Positionen drei und vier ohne Satzgewinn. Das Duo Klahn/Blanke verpasste beim 3:6 und 3:6 im Doppel das mögliche Remis.